

09.04.2014 - 11:35 Uhr

Demande croissante en offres de la SERV lors de l'exercice 2013

Zurich (ots) -

Le Conseil fédéral a approuvé aujourd'hui le rapport annuel 2013 de l'Assurance suisse contre les risques à l'exportation (SERV). Avec 854 transactions conclues, la demande en produits SERV a continué à augmenter, notamment chez les PME. Avec 6,4 milliards de francs, la nouvelle exposition est en hausse de 32 pour cent par rapport à l'exercice précédent.

La demande croissante et constante en produits SERV a été avant tout conditionnée par la marche des affaires des PME. Celle-ci est restée plutôt volatile en 2013, mais le besoin en couverture a continué à augmenter, surtout pour les petits volumes d'affaires: 854 affaires ont été assurées (exercice précédent: 838). Le nombre d'accords de principe a augmenté de façon disproportionnée. Ceux-ci sont sollicités par les exportateurs avant que leur acheteur ne passe définitivement commande. Ils ont contribué à la nette augmentation de la nouvelle exposition de 32% à 6,4 milliards de francs mais n'influencent pas le résultat de l'activité d'assurance.

Les charges des sinistres élevées pèsent sur le résultat

Le résultat de l'activité d'assurance était légèrement négatif en 2013 avec -5,4 millions de francs (après un bon résultat lors de l'exercice précédent de 39,8 millions de francs). Les charges des sinistres, qui ont presque triplé en 2013 par rapport à l'exercice précédent avec 65,6 millions de francs, y ont beaucoup contribué. En 2013, des sinistres à hauteur de 127,1 millions de francs ont été effectivement versés (exercice précédent: 111,2 millions de francs). La plupart de ces sinistres ont consisté en des indemnités pour des affaires avec des acheteurs en Iran, en Grèce et en Espagne. Une fois les charges de personnel et autres charges d'exploitation, le résultat financier et les intérêts créditeurs résultant des placements pris en compte, il reste à la SERV un résultat de l'entreprise de 198 000 francs pour 2013.

Capacité de risque nettement rehaussée à long terme

Le recul du résultat de l'entreprise par rapport au succès de l'année précédente (50,2 millions de francs) doit être considéré à la lueur de la forte volatilité de l'activité de la SERV. L'autofinancement de la SERV est maintenu, la capacité de risque a augmenté considérablement au cours des sept dernières années depuis la fondation de la SERV. Par rapport au bilan d'ouverture en 2007, le capital de la SERV a augmenté de 421,0 millions de francs pour passer à 2,449 milliards de francs fin 2013. Cependant, la SERV affiche en 2013 des engagements de l'assurance de 8,9 milliards de francs, soit 6% de plus que l'année précédente. La SERV est ainsi en mesure de respecter sa mission légale et de soutenir l'économie d'exportation suisse avec ses solutions d'assurance aussi en périodes de risques financiers accrus.

Evolution selon les branches et les régions

L'industrie des machines enregistre le plus d'engagements par branche fin 2013 (environ 1,6 milliard de francs), suivie par la production et la distribution d'électricité (1,5 milliard de francs), ainsi que les véhicules ferroviaires et la technologie ferroviaire (1,3 milliard de francs). En 2013, la région avec le plus grand engagement (2,1 milliards de francs) était l'Europe de l'Est et l'Asie centrale; l'engagement dans la région Proche-Orient et Afrique du Nord en deuxième place est avant tout dû aux assurances globales sollicitées par l'industrie chimique et pharmaceutique.

Chiffres-clés

	2013	2012
Engagements de l'assurance (en CHF)	8'911 mio.	8'379 mio.
Nouvel engagement (en CHF)	3'536 mio.	3'843 mio.
Recettes de primes (en CHF)	51 mio.	61 mio.
Résultat d'exploitation (en CHF)	-16 mio.	33 mio.
Résultat de l'entreprise (en CHF)	198'000	50 mio.

Collaborateurs (nombre/équivalents plein temps) 42/38,7 41/37,5

Lien vers le rapport annuel de la SERV <http://www.serv-ch.com/fr/qui-sommes-nous/finances/>

A propos de la SERV

La SERV assure les opérations d'exportation des entreprises suisses contre les risques politiques et commerciaux. Outre l'exportation de biens de consommation et d'investissement, la SERV couvre aussi les exportations de services, tels que les travaux de construction, de maintenance et d'ingénierie, ou les contrats de licence et de mise à disposition de savoir-faire. En tant qu'établissement de droit public de la Confédération, la SERV propose ses assurances en complément des offres des assureurs de

crédit privés.

Contact:

Sonja Kohler Müller
Responsable Communication et Marketing
SERV Assurance suisse contre les risques à l'exportation
Zeltweg 63
8032 Zurich
Tél. +41 58 551 55 75
Fax +41 58 551 55 00
sonja.kohlermueller@serv-ch.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100050716/100754350> abgerufen werden.